

Semana del Emprendimiento en Aragón



La organización y coordinación de la Semana de la Persona Emprendedora en Aragón, trata de aglutinar entorno a ella a las diferentes organizaciones y las diversas actividades que se llevan a cabo en Aragón con respecto a la atención a los emprendedores y a la dinamización y fomento del espíritu emprendedor.

Caso de éxito

En 2020, la Fundación Emprender en Aragón coordinó las actuaciones de los distintos organismos que prestan servicios a los emprendedores en Aragón y que a su vez forman parte de la Fundación y de la Red ARCE.

A pesar de las circunstancias sobrevenidas que impedían la realización de los eventos de forma presencial, se consiguieron sacar adelante en modalidad online 24 de las 33 jornadas inicialmente previstas.

Las jornadas se promovieron en 10 localidades distintas de las tres provincias aragonesas y participaron en su organización más de 25 entidades del ecosistema aragonés de emprendimiento.

Objetivos

Así pues, se pretende fomentar la cooperación entre los distintos organismos, con la filosofía de llegar a lo más amplio de la geografía aragonesa, incorporando temáticas diversas dentro del ámbito emprendedor y con un planteamiento que permita la realización de los actos tanto de forma presencial como su retransmisión/realización en formato online.

En este sentido, tras la experiencia de esta primera edición que ha tenido lugar en formato plenamente online, dado el volumen de trabajo que conlleva y las nuevas necesidades técnicas para poder adaptar todos los formatos al online, se tiene previsto licitar la contratación del servicio de secretaría técnica de coordinación así como la

grabación/retransmisión de los eventos.



Ediciones

2023
2022
2021
2020
2019
2018
2017
2016
2015
2014
2013
2012
2011